

Festival Images & Montagnes « Hervé Gourdel »

- Du 19 au 21 juillet - à St Martin de Vésubie -

Accueillie chez les Komis, éleveurs de rennes, j'ai pu observer la vie de mes hôtes :
Alexandra et Tamara dans la tenue de leur foyer - Le Tchoum - Yvan et Sergueï auprès de leurs bêtes.

J'ai pu apprécier la gentillesse de ce peuple courageux et travailleur,
de ces femmes dont l'abnégation, la vie rude et ancestrale force l'admiration.



Ce voyage en Sibérie fut une véritable découverte pour moi :

Cette vie d'itinérance permanente, de ces femmes et de ces hommes qui parcourent la toundra, vivant toute l'année sous le « tchoum » sorte de tipi fait de toile ou de peau suivant les saisons. « Tchoum », qu'il faut monter et démonter tous les deux trois jours; les traîneaux qu'il faut charger ou décharger, Le troupeau - 6000 bêtes - qu'il faut rassembler dans l'immensité des pâturages.....Les photos exposées vous en diront plus.....

Puisse cette exposition leur rendre hommage



**EN SEPTEMBRE, QUAND LES PRÉMICES DE
L'AUTOMNE S'ANNONCENT, LE PEUPLE
DES NOMADES , ÉLEVEURS DE RENNES,
LES NÈNÈTSES, LES KHANTYS ET LES
KOMIS QUITTENT LEUR CAMPMENT D'ÉTÉ
ET MÈNENT LEURS TROUPEAUX VERS LES
GRANDS ESPACES.**

C'EST L'ÉTÉ INDIEN DES FEMMES

L'Automne en Oural

Exposition photos - Diaporama

LA VIE D'YVAN ET D'ALEXANDRA

Claude Marie AUGER